

■ porquerolles

Les perles cachées artisanales

À Porquerolles au-delà de ses plages, de ses forts, de sa place et de son port, il y existe aussi quelques perles cachées d'artisanat qui essaient de vivre de leur activité avec leurs boutiques et étals. Pour les dégoter, il suffit de consentir un petit effort et de sortir des sentiers battus de la place centrale du village.

Ainsi **Sabine** vous accueille-t-elle dans son atelier des « Joyeux », situé à l'angle de la rue de la Ferme (celle qui va vers le phare) et de la rue Joseph-Pellegrino. Vous y trouverez ses peintures, ses créa-

tions graphiques et sculptures, mais aussi des bijoux, des cartes postales, des tee-shirts sérigraphiés par ses soins et une multitude d'autres créations toutes réunies autour du thème de « Porquerolles ». **Patrick Dewaele (ci-dessous à gauche)** a finalement quitté son bateau-atelier pour tenir boutique sur la zone artisanale du Port, juste à côté du restaurant Lou Pitchoun. Ses créations très originales d'assemblage de galets et de collages créatifs côtoient des bijoux et des créations artisanales exotiques.

Médaille en 2007 pour la journée du goût par Patrick Poivre d'Arvor pour ses fraises et ses fameuses « Ratallinettes » (petites pommes de terre délicieuses), le seul maraîcher de l'île, **Alain Ratallino (ci-dessous à droite)**, présente tous les jours sa récolte, en compagnie de son épouse et de sa fille, sur son étal juste à la sortie du village. Vous vous y rendez en allant vers le Phare, passerez par la place des deux étoiles, puis la ruelle longeant les immeubles de « La Finca ». On y trouve également ses

mini-courgettes et leurs fleurs, ses avocats, son pourpier, et bien d'autres produits fermiers pour constituer sa ration quotidienne recommandée de fruits et légumes.

Et si vous passez à Porquerolles ce week-end, faites une halte à la salle de la mairie, pour y rencontrer Sophie Savant-Ros qui expose son œuvre photographique entièrement consacrée à l'île sous forme de tableaux très originalement travaillés, le tout condensé dans un livre intitulé « Ballades à Porquerolles ».